

RECHERCHE FAMILLE D'ACCUEIL

L'association Chalut a pour vocation la protection animale et plus particulièrement la lutte contre la prolifération des chats errants. L'association fonctionne par familles d'accueil et ne dispose pas de refuge.

Chaque année, nous rencontrons des difficultés pour accueillir les nombreux chats et chatons qui se présentent à nous. Nombre d'entre eux resterons dehors livrés a eux même et se reproduirons encore et encore n'enrayant jamais cette misère animale. C'est pourquoi nous recherchons en permanence des familles d'accueil.

Etre famille d'accueil c'est :

- Offrir un abri chaleureux à nos petits protégés en attente d'adoption définitive dans un foyer.
- C'est également avoir la compagnie et la complicité d'un animal sans vous engager sur du long terme.

Ainsi vous permettez a un chat ou plusieurs chats d'échapper à la dure réalité de la rue : froid, faim, ou encore maltraitance (empoisonnement....).

En devenant famille d'accueil l'Association s'engage à :

- Prendre en charge les frais vétérinaires, la nourriture et les accessoires.
- Respecter vos disponibilités (vacances....)
- Ne pas vous imposer un animal

REJOIGNEZ NOUS **ET VIVEZ UNE EXPÉRIENCE**UNIQUE PLEINE DE COMPLICITÉ





